

SE INSTRUYÓ UNA REVISIÓN DE LOS PROCESOS Y UN PROCEDIMIENTO PARA ESTABLECER RESPONSABILIDADES:

“Pedimos disculpas”: Enami retrasa pagos a productores mineros de Illapel y Ovalle

Pagos, que afectaron a 85 agrupaciones que entregan mineral entre Taltal y Cabildo, se realizará, según indicó la estatal, este próximo lunes 23 de septiembre.

Con “disculpas” públicas, la vicepresidenta Ejecutiva (s) de la Empresa Nacional de Minería (Enami), Javiera Estrada, informó el retraso en los pagos que fueron comprometidos para el pasado martes 17 de septiembre por la propia firma estatal, afectando a 85 productores mineros localizados entre las regiones de Antofagasta y Valparaíso.

Enami se comunicó con las asociaciones mineras correspondientes para ponerlas al tanto de la situación, que involucra principalmente a productores que entregan mineral en Taltal, Antofagasta, Copiapó, Illapel, Ovalle y Cabildo.

Según la empresa, si bien los fondos fueron depositados, éstos solo estarán disponibles a partir del lunes 23 de septiembre, “a primera hora”.

“Enami lamenta los inconvenientes que esta situación ocasiona a los pequeños productores. Pedimos disculpas por los problemas que sabemos esto puede provocar, en especial en una fecha como ésta, en vísperas de Fiestas Patrias”, señaló la alta ejecutiva.

En ese sentido, Estrada agregó que instruyó “una revisión profunda de los procesos y un procedimiento para establecer las responsabilidades del caso”.

